



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 20 HORAS DE AYER									
Ozono	máximo	hora	Centro	101	16	pm-10	máximo	hora	Centro
Noreste	96	16	Suroste	115	16	Noroeste	48	09	Suroste
Noreste	84	14	Sureste	102	16	Noreste	63	07	Sureste
									75
									Contingencia F-1: 150 puntos
									Contingencia F-2: 200 puntos

HOY NO CIRCULAN
Vehículos con engomado **AMARILLO**
Terminación numérica de placas **5 y 6**
Hologramas de verificación **1 y 2**

PRESENTA HOY PLAN DE RESTRUCTURACIÓN

Pretende IECM recortar 50 plazas para ahorrar 40 mdp; intactos, sueldos altos

La contraloría interna, la más afectada // Es considerada una área de pago de cuotas de los partidos // Crecen 2 secretarías

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Con un recorte de poco más de 50 plazas laborales, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) pretende ahorrar más de 40 millones de pesos este año, propone el plan de restructuración interna producto de la reforma aprobada por el Congreso capitalino.

No obstante, no se tocaron los salarios de los altos funcionarios, aunque la reforma no establece esa obligatoriedad. Las áreas que fueron modificadas implican puestos de menor nivel, como choferes, hasta titulares de área, que serán despedidos o reubicados.

De acuerdo con información a la que tuvo acceso este diario, destaca un incremento de personal de más de 45 por ciento en las secretarías Administrativa y Ejecutiva –como ordena la reforma–, las cuales dependen directamente de la presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, quien ahora tendrá a su cargo más de 200 personas. Ambas instancias incrementan a 74 y 97 plazas, respectivamente.

Se propone una disminución de casi 50 por ciento de puestos en

la contraloría interna, señalada como un área de pago de cuotas partidarias.

La contraloría, que opera con más de 40 plazas, ahora lo hará con 25, pues se eliminan los puestos de asesores –entre ellos el de Mauricio Morales, hermano de la diputada local de Morena Guadalupe Morales–, y el de chofer, que está asignado al titular del área, Francisco Calvario.

Si bien el ahorro por el recorte es de más de 40 millones de pesos, aún no hay un esquema de pago de indemnizaciones para el personal que dejará de laborar en el instituto.

La propuesta de restructuración será presentada este lunes ante el comité técnico, y de aprobarse se presentará al Consejo General esta misma semana, ya que el primero de septiembre es la fecha límite que establece la reforma para que entren en vigor las modificaciones.

Reforma aprobada

En mayo pasado, el Congreso de la Ciudad de México aprobó diversas modificaciones al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales local, que implica la reducción de

DE VISITA POR SONORA

FA DE GOBIERNO DE LA CDMX,
SHEINBAUM PARDO



▲ En su visita a Hermosillo, Sonora, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que México vive el tiempo de las mujeres en todo sentido durante la presentación de su conferencia

Las políticas emblemáticas de los gobiernos progresistas en la Ciudad de México, donde la acompañó el gobernador del estado, Alfonso Durazo. Foto La Jornada

cinco áreas del instituto, como el Centro de Formación y Desarrollo, y las unidades de Vinculación con Organismos Externos, de Género y Derechos Humanos, de Archivo, Logística y Atención a Órganos

Desconcentrados, y Fiscalización.

Al considerar que la reforma afecta su autonomía, el instituto solicitó a la Suprema Corte de Justicia de la Nación que fuera suspendida, lo que fue rechazado por los magis-

trados. Por otra parte, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación analiza diversos juicios de partidos locales contra el IECM que exigen la entrega completa de sus prerrogativas este año.

Formaliza Morena la elección de Sebastián Ramírez como dirigente estatal



▲ Sebastián Ramírez fue elegido presidente del Comité Estatal de Morena en la Ciudad de México. Lo acompañó Mario Delgado, líder nacional de ese partido. Foto Marco Peláez

ALEJANDRO CRUZ FLORES

Sin contratiempos se formalizó la elección como nuevo presidente de Morena en la Ciudad de México de Sebastián Ramírez Mendoza, quien se presentó como candidato único al Consejo Estatal de ese partido, proceso en el que participaron 233 de los 240 congresistas con derecho a voto.

En sus primeras palabras como líder morenista, el ex coordinador de comunicación social del gobierno capitalino señaló que Morena se va a reorganizar en todo el territorio de cara a la elección de 2024, e iniciará una campaña para concientizar, organizar y modernizar para promover y defender los logros de los gobiernos de la Cuarta Transformación.

Acompañado del presidente nacional de Morena, Mario Delgado, así como del todavía líder local, Tomás Pliego, y el secretario de Gobierno de la ciudad, Martí Batres, expresó que se tendrán 5 mil 553 comités seccionales que se movilizarán casa por casa para defender e impulsar la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador y la propuesta de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, de hacer constitucional el programa Mi beca para empezar.

Ramírez Mendoza fue elegido casi por unanimidad, ya que hubo una abstención; mientras la diputada con licencia Lourdes Paz quedó como secretaria general, y el alcalde de Gustavo A. Madero, Francisco Chigüil, al frente del Consejo Estatal de ese partido.

Sebastián Ramírez, quien tam-

bien fue director del canal Capital 21 y ex candidato a diputado en Coyoacán, expresó que su compromiso y el de su comité ejecutivo es que para 2024 la ciudad se vuelva a vestir de guinda.

Tras la polémica elección de congresistas, en la que hubo infiltrados de otros partidos, Mario Delgado adelantó que para evitar que esto vuelva a ocurrir se trabaja en una reforma para que quienes deseen ser militantes del partido deberán pasar por un proceso de formación política.

Para esta elección, detalló, se echaron abajo los nombramientos como congresistas de 10 personas por no cumplir con el perfil para ocupar dicho puesto, como es el caso de Raquel Almanza, quien tiene abiertas investigaciones penales por despojo.